



FRONTEX [EXIT]

L'EUROPE EST
EN GUERRE
CONTRE UN
ENNEMI QU'ELLE
S'INVENTE

EUROPE
IS AT WAR
AGAINST
AN IMAGINARY
ENEMY

Pour protéger ses frontières face à une prétendue invasion, l'Union européenne (UE) a créé une agence dotée de moyens militaires et d'un budget en constante augmentation : **FRONTEX**.

À l'initiative du réseau Migreurop, des associations du Nord et du Sud de la Méditerranée se mobilisent pour dénoncer cette politique qui entraîne de nombreuses violations des droits des migrant-e-s.

Exigeons la transparence des activités de Frontex. Mettons en lumière ses responsabilités. Pour forcer l'UE et ses États membres, ainsi que l'agence et ses partenaires, à respecter les droits fondamentaux des migrant-e-s.

In order to protect its borders against a so-called invasion, the European Union (EU) has set up an agency endowed with military means and an ever-growing budget: **FRONTEX**.

Organisations from both sides of the Mediterranean, brought together by the Migreurop network, unite to denounce this policy that causes many violations of migrants' human rights.

Join us in demanding transparency in the activities of Frontex. Let us shed light on its responsibilities. So that the EU and its Member States, as well as Frontex and its partners, are forced to respect migrants' human rights.

WWW.FRONTEXIT.ORG

migreurop

ABCDS



A.R.A.C.E.M.



CIRÈ

11111



GADEM

gisti, groupe d'information et de soutien des immigrés



Rede de Instituições de Integração e Migração
Rede de Instituciones de Integración y Migración
Rede de Instituciones para la Integración y Migración

la Cimade



PROGRESS
LAWYERS NETWORK

Ce projet est soutenu par le Programme européen pour l'intégration et la migration (EPIM), une initiative conjointe du réseau européen des fondations – This project has been supported by the European Programme for Integration and Migration (EPIM), a collaborative initiative of the Network of European Foundations